

Antrag Nr. 26-F-15-0004

FWG/Pro Auto

Betreff:

Verkehrsführung in der Schwalbacher Straße
- Antrag der Fraktion FWG/PRO AUTO vom 20.01.2026 -

Antragstext:

Die neue Verkehrsführung in der Schwalbacher Straße ist verwirrend und unübersichtlich und somit gefährlich. Es ist daher nur eine Frage der Zeit, dass sich dort Unfälle ereignen.

Der Ausschuss für Mobilität wird gebeten zu beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

1. Nach Abschluss der gröbsten Bauarbeiten für das Fernwärmennetz in der Schwalbacher Straße unverzüglich die alte Verkehrsführung auf der Westseite der Straße wiederherzustellen.
2. Zu prüfen, ob die alte Verkehrsführung auch vorher schon wieder eingerichtet werden kann.

Wiesbaden, 20.01.2026

Christian Hill
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender

Steffen Günther
Fraktionsassistent